



La rencontre retour s'est déroulée, ce mercredi 27 avril, à la halle des sports de Lédignan. Plus d'une vingtaine de sportifs issus des Loisirs de Lédignan et de la section sport adapté du club départemental Handball 30 se sont retrouvés pour pratiquer du handensemble.



Encore une fois, ce fut une belle rencontre, ponctuée par le verre de l'amitié et une petite collation.

Les sportifs de HandBall 30 lancent un appel aux sections Loisirs qui souhaiteraient partager le plaisir de jouer.



Merci à tous les participants pour leur état d'esprit et leur sens du partage. Merci également à la Communauté des Communes du Piémont Cévenol pour la mise à disposition des infrastructures, ainsi qu'au club de badminton d'avoir accepté de décaler son créneau.